



Boletín Prensa

Junio 5 de 2015

La FUNDACIÓN NAHUMPRO SIGLO XXI en cabeza de su Gestor y Fundador HUMBERTO ROJAS RODRÍGUEZ se une a esta gran celebración.

¿Existe Conciencia Global?, ¿Se requiere imprescindible crearla?, ¿Es urgente que la humanidad regrese a la BIODIVERSIDAD NATURAL? no a la artificial.



Día Mundial del Medio Ambiente 2015
Siete mil millones de sueños.
Un solo planeta.
Consumo con moderación.
Junio 5

Día Mundial del Medio Ambiente



La **biodiversidad**, regenera la tierra de nutrientes, suficientes para obtener abundantes cosechas regenerando de paso la vida humana; para volver a crear bosques naturales con variedad de especies, lo único que se requiere, es sacar las manos del hombre, o **seguir la línea de la biodiversidad natural**. (Podemos multiplicar, esa variedad viva, con nuestra creatividad):
Observar y querer la Naturaleza.

La humanidad está llegando a comprender que tenemos **NECESIDAD** de recuperar la biodiversidad del planeta, en forma natural, **no podemos abstraernos de asegurar que lo más importante, lo fundamental, es recuperar y preservar el medio natural, para así preservar la especie y la Civilización**, pero nuestro esfuerzo y trabajo va mas allá, consideramos que no solo es fundamental, preservar la especie, debemos previamente **reorientar su marcha, acertadamente**, tomando como base el conocimiento, para proyectar al futuro, un futuro donde **la especie pueda convivir consigo misma y con la naturaleza**, dos aspectos que están completamente rotos, anárquicos, autodestruyendose, **sin direccionalidad**, o sin que esta apunte a **ideales y a objetivos comunes**, que vayan más allá de lo económico, del quehacer diario, de la producción y la productividad etc.; nuestra necesidad, debe ser reorientar y preservar la especie.